



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

# Acusa de rateros a Alito y a Beltrones

Aviva choque con líderes del PRI; celebra denuncia que interpuso Unidad de Inteligencia Financiera en la FGR

ALELHÍ SALGADO  
—nacion@eluniversal.com.mx

Jorge Álvarez Máynez avivó su enfrentamiento con líderes del partido tricolor al celebrar la denuncia que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) interpuso en la Fiscalía General de la República (FGR) por presuntas transferencias al extranjero por 82 millones e ingresos por otros 66 millones de pesos.

El candidato a la presidencia de México por MC acusó de rateros a Alejandro Moreno Cárdenas *Alito* y a Manlio Fabio Beltrones, al asegurar que "hacen política basura"

mientras "roban millones que esconden en el extranjero".

En diferentes publicaciones difundidas en redes sociales, el zacatecano aseguró que estos priistas sofisticaron una red delincencial de desvío de fondos con la que no sólo se robaron mil 45 millones de pesos, sino que lograron ocultarlos en 16 países diferentes.

"(...) Esos son los enemigos que tengo enfrente y eso es lo que quiero eliminar del país: la vieja política.

"(...) Si le ganamos el Senado a Beltrones no sólo nos deshacemos del mayor dinosaurio de la vieja política, nos deshacemos del *bebesau-*



El aspirante naranja acusó de rateros a Alejandro Moreno Cárdenas y Manlio Fabio Beltrones; asegura que hacen política basura mientras roban millones que esconden en el extranjero.

rio de la vieja política", señaló en tono irónico al asegurar que este tipo de retos se le presentarán en su camino por cambiar a México.

Sobre esta línea, el candidato a la Presidencia de México dijo que "el fuero y la impunidad" tanto de Salvador Cienfuegos Zepeda, como de Beltrones Rivera, está en la cuerda floja: "Este señor es el suplente de Beltrones en la lista plurinominal, por eso en Sonora se va a librar una doble batalla contra la corrupción y la impunidad.

"Ellos saben lo que está en juego y nosotros también: su fuero y su impunidad", indicó.

Al encontronazo sumó a *Alito* Moreno tras acusarlo de cargar al erario gastos en restaurantes y por servicios de edecanes, en respuesta a una publicación del líder nacional del PRI en su cuenta de X en la que aseguró que el sueño del emecista de ser presidente "es lo mismo que un borracho al volante, una tragedia inminente".

Por ello, como ocurrió después de las críticas que hizo Beltrones al difundirse un video donde Álvarez Máynez se encuentra en aparente estado de ebriedad, el exedilador de la bancada naranja respondió para defenderse: "*Alito*, que le hayas

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ**

Candidato presidencial de MC

"(...) Si le ganamos el Senado a Beltrones no sólo nos deshacemos del mayor dinosaurio de la vieja política, nos deshacemos del *bebesaurio* de la vieja política"

podido ver la cara a Marko [Cortés], a quien bolease mientras le haces el trabajo sucio a Morena, no quiere decir que puedas verle la cara a México. México tiene memoria. Y los recuerda a ti y a [Manlio Fabio] Beltrones vendiendo al país mientras el alcohol más caro corría por el Senado, servido por edecanes y con cargo al erario.

"Tú y Paco Cienfuegos piensan que ustedes son más listos por tomar en fiestas, restaurantes y antros de lujo en México y el mundo, mientras roban millones que esconden en el extranjero, pero ese es tu nivel. Eso eres tú, y este es el nivel de política al que estás acostumbrado. Y sé a dónde quieres llevar la contienda.

"A diferencia de ti, yo tengo una trayectoria de trabajo, honestidad, resultados y causas, así que quédate en la política basura, yo voy a hacer una campaña de altura", escribió el emecista en redes sociales. ●